

VERBATIM

(Pendant la bataille de mousse à raser)
« Courageux mais pas téméraire »

« Moi j'ai entendu « on te lèche » »

« Avec la fatigue j'ai envie de brûler cette Une ! Qu'on lui chie dessus ! »

« 2007 parce que c'était la mode dans le Jura »

« C'est grave si j'ai mangé de la mousse à raser au lieu de chantilly sur ma crêpe à cause des orgas ? »

« Maintenant tu vas me montrer ta saucisse ! »

« Je peux vous tamponner ? »

« Il est hyper chaud faut le laisser refroidir »

2004 ?

Après une bataille de farine, chantilly, mousse à raser, autres liquides et solides non identifiées. J'ai osé sortir dans ce No man's land qu'est le gymnase Louis Lumière. Je me demandé ce que pensaient les journalistes jeunes à l'énonciation de l'année 2004, j'ai alors obtenu un florilège de réponses tantôt délétères tantôt révélatrices, voici les meilleures :

Les politiques qui révèlent le phénomène de *mémoire sélective* (ou pas) : « Chirac », « On savait encore qui était Lionel Jospin. ».

Les âges qui nous montrent que la presse jeune, ce n'est pas juste une mode, de « J'ai 14 ans. » à « J'ai 2 ans ».

Les incongrues : « Nombriil », « Je mangeais de la terre » ou encore « T-shirts jaunes » en référence à l'orga du festival lors de sa première Édition.

Strass & Café

Numéro 3

La nuit avance, la fatigue se fait sentir, on commence à apercevoir les premiers bâillements, et depuis la bataille de chantilly plus aucun costume ne tient la route... C'est le début du déclin. Bientôt des journalistes jeunes vont aller se coucher par dizaines, leur volonté de défendre leur liberté d'expression ne survivra pas à l'appel d'un sommeil inconfortable sous la table de leur stand entre les sacs, les brouillons, l'imprimante, groupés sous le seul duvet qu'ils ont apporté pour 7.... C'est beau la presse jeune....

Heureusement nous pouvons comme chaque année compter sur quelques survivants qui s'ambianceront, danseront et sauveront les meubles ! Il vous reste pourtant tellement d'heures à tenir, tellement de stands à visiter, de JJ à rencontrer, de sujets d'articles à décrypter et bien sur toutes nos sublimes chansons à découvrir !

Alors debout que diable ! Écrivez ! Chantez ! Dansez ! Tombez amoureux de votre voisin de gauche maintenant et laissez-le pour votre voisin d'en face dans 2h ! Bref profitez, amusez-vous ; vous dormirez demain soir. Et croyez-moi, vous dormirez bien !

Petite liste non exhaustive de ce que vous pouvez faire pour hyper votre festival :

- ♦ Danser avec Freddie Mercury resuscité spécialement pour vous
- ♦ Écrire des articles bétons pour rafler tous les prix de votre catégorie
- ♦ Venir faire dédicacer le nouvel album de votre Boy.s Girl.z. band préféré au stand de Strass et Café
- ♦ Venir faire une photo avec votre Boy.s Girl.z. band préféré au stand de Strass et Café
- ♦ Venir parler avec Boy.s Girl.z. band préféré au stand de Strass et Café
- ♦ Venir danser avec votre Boy.s Girl.z. band préféré au stand de Strass et Café
- ♦ Envoyer des messages d'amour à Boy.s Girl.z. band préféré au stand de Strass et Café

Et bien d'autres encore... alors en ce milieu de compte à rebours défoulez-vous, amusez-vous, que le souvenir de cet expresso, dans vos têtes, ne meure jamais !



Réunis au gymnase Louis Lumière
 De la chantilly dans les cheveux
 Livrés aux tee-shirts rouges
 Ils fusionnent leur destin
 Les orgas qui noyaient leur malheur
 Les croisent sur leur chemin
 Voient dans leurs journaux la leur
 Et le sourire leur revient
 Rien n'est sûr mais je sais qu'ils méritent
 L'innocence d'être sûrs

Que ces journalistes jeunes ont pu

Se rencontrer un jour
 Pour le bonheur d'être ensemble
 Goûter l'amour
 Le café tout autour
 Le souvenir d'Espresso
 Vaut plus que tout

Le matin a grandi la lumière
 Le contre-la-montre se termine enfin
 Leur journal n'est plus qu'un rêve, mais
 Le jury, il s'en souvient
 Ils repartent dans leurs régions
 Des souvenirs plein la tête
 Mais la nuit dans leur sommeil
 Le jingle retenti toujours dans leurs oreilles
 Je ne sais pas si ils reviendront

Rien n'est sûr mais je sais qu'il existe
 Un espoir sans doute

Que ces journalistes jeunes ont pu

Se rencontrer un jour
 Pour le bonheur d'être ensemble
 Goûter l'amour
 Le café tout autour
 Le souvenir d'Espresso
 Vaut plus que tout

Que ces journalistes jeunes ont pu

Se rencontrer un jour
 Pour le bonheur d'être ensemble
 Goûter l'amour
 Le stress autour
 Le souvenir d'Espresso
 Vaut plus que tout



RADIO CAMPUS

Comme vous l'avez probablement remarqué, Jets d'encre s'ouvre progressivement aux web-radios et podcasts. Un petit quart d'heure d'interview sur le stand de Radio Campus m'a permis d'y voir plus clair sur ce qu'ils y faisaient au fond de la grande salle, autour d'un curieux studio.

Raphaël, un membre de radio campus Tour m'a expliqué qu'ils étaient là pour couvrir le festival. Pour cela iels ont participé au différents évènement sur le festival, notamment les conférences qu'ils ont enregistrées, mais aussi des échanges avec des participant.e.s pour en savoir plus sur leurs pratiques. Ce sont également les personnes se promenant avec des enregistreur un peu partout sur le festival pour venir vous couper en

pleine écriture, vous questionner sur la manière dont vous traitez vos sujets. Enfin, ils ont aidé l'équipe de Radio tilleul a enregistrer le sujet 2 : «Homme pourri ou artiste de génie ?» sur leur plateau radio.

Enfin, Raphaël m'a raconté une petite anecdote : « Lorsque j'ai commencé chez Radio Campus Tour, je faisais des chroniques et ils m'ont dit de créer une équipe pour faire des émissions plus longues. Du coup un jour, en cours de math, j'ai demandé à une pote de nous rejoindre elle a accepté. ça fait maintenant fait trois ans qu'elle fait de la radio ».

Par ZiliZ_BZH_29

Le florilège :

Comment se passe votre Espresso pour l'instant ?

« Notre quoi ? Ah on va s'entretuer. Tu vois Game of Thrones ? Bah pire" »

« Chais pas c'est bien »

« Dans la joie, la bonne humeur et la cocaïne »

« On n'est pas encore tombés amoureux, ça ne saurait tarder »

« Eh bah pour l'instant c'est franchement pas mal, j'ai bien propagandé »

« Oui »

« On fait ce qu'on peut »

pouce levé avec un air de désespoir

« On a beaucoup trop la confiance »

« C'est un peu trop calme »

« Bien mais les gilets jaunes nous font chier jusqu'au bout, ils bloquent les autoroutes ET notre inspiration »

« C'est zeeeeeeeeen roh c'est trop bieeeeeen, on décompresse »

« Corsé »

« Joyeux Anniversaire Ariane !! »